

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah dilakukan dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan antara lain :

1. Tingkat pertumbuhan penduduk di Kabupaten Aceh Tamiang merupakan tingkat pertumbuhan tinggi dimana selama rentan tahun 2006-2011 pertumbuhan penduduk sebesar 1,6% pertahunnya.
2. Perkembangan sarana dan prasarana di Kabupaten Aceh Tamiang dari tahun 2006-2011 antara lain sarana dan prasarana yang mengalami penambahan sarana pendidikan SMP bertambah 6,46% pertahun, sarana pendidikan SMA bertambah 3,12% pertahun, sarana kesehatan puskesmas bertambah 7,14% pertahun, sarana kesehatan puskesmas pembantu bertambah 20,62% pertahun, sarana transportasi mobil penumpang bertambah 19,14% pertahun, sarana transportasi mobil barang bertambah 3,66% pertahun, prasarana jaringan jalan diaspal bertambah 2,36% pertahun, prasarana air bersih bertambah 3,75% pertahun, prasarana pelanggan listrik bertambah 1,21% pertahun. Sarana dan prasarana yang tidak mengalami penambahan dan pengurangan sarana kesehatan rumah sakit dan sarana transportasi becak mesin. Sarana dan prasarana yang mengalami pengurangan sarana pendidikan SD berkurang 1,006% pertahun, prasarana jaringan jalan kerikil berkurang 0,77% pertahun, prasarana jaringan jalan tanah berkurang 0,052% pertahun.

Perkembangan sarana pendidikan SD, SMP, SMA, Puskesmas Pembantu bila dilihat dari aspek ketersediaan sarana dan prasarana dibandingkan dengan

jumlah penduduk masih belum tercukupi dengan kebutuhan atau tidak sesuai dengan kriteria baku yang telah ditentukan. Sarana kesehatan rumah sakit, puskesmas, apotek bila dibandingkan dengan jumlah penduduk sudah memenuhi kriteria kebutuhan.

## **B. Saran**

Adapun saran penulis dalam penelitian ini adalah :

1. Pemerintah Kabupaten Aceh Tamiang sebaiknya memperhatikan perkembangan sarana dan prasarana, terutama sarana pendidikan yang masih kurang dari kriteria kebutuhan jumlah penduduk yang ada karena sarana pendidikan merupakan salah satu wadah untuk menciptakan sumberdaya manusia yang berkualitas.
2. Pertumbuhan penduduk dan kebutuhan penduduk akan sarana dan prasana yang terus meningkat setiap tahunnya perlu diperhatikan agar tercipta keseimbangan dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat dalam pembangunan wilayah.